

Erfolgreiche Christbaum-Sammelaktion in Hohenhaslach für einen guten Zweck

„Am 14. Januar 2023 war es wieder so weit: die Motorradfreunde Hohenhaslach 1996 e. V. konnten die traditionelle Christbaum-Sammelaktion in Hohenhaslach durchführen, wie auch im Jahr zuvor. Die Freude war groß, dass bei der Sammelaktion über 900 € für die entsorgten Christbäume zusammenkamen. Durch zusätzliche Spenden von Vereinsmitgliedern und den Glaswerkstätten Neumann kam insgesamt ein Betrag von 1125 € zusammen. Ein großer Dank geht an alle Hohenhaslacher, die ihren Christbaum im Rahmen der Sammelaktion entsorgen ließen. Es gab auch viele Einwohner, die mehr als die veranschlagten 2 € für ihren entsorgten Christbaum gaben oder sogar eine Spende abgaben, obwohl sie keinen Christbaum mehr zu entsorgen hatten.

Alle Erlöse aus der Christbaum-Sammelaktion wurden an die ambulante Hospizgruppe der kirchlichen Sozialstation Sachsenheim übergeben. Die ehrenamtlichen Mitarbeiter der ambulanten Hospizgruppe begleiten Schwerkranke oder im Sterben liegende Menschen und ihre Angehörigen. In dieser schwierigen Situation stützen und entlasten sie damit die Angehörigen und das Umfeld. Bettina Mayer, Koordinatorin der ambulanten Hospizgruppe, bedankte sich im Namen der ambulanten Hospizgruppe herzlich für die überreichten Spendengelder.

Der Erlös soll für den Aufbau einer Bibliothek mit Fachliteratur, sowie für die Weiterbildung der Ehrenamtlichen verwendet werden. Die Motorradfreunde Hohenhaslach sammeln und entsorgen, jeweils am ersten Samstag nach dem Feiertag Heilige Drei Könige, die Christbäume der Hohenhaslacher Einwohner – und das bereits seit 25 Jahren. Die Einnahmen der Sammelaktion werden jedes Jahr für einen guten Zweck gespendet.

Ein weiterer Dank geht an alle tatkräftigen Helfer, die Ihre Zeit und Arbeitskraft, sowie auch Fahrzeuge für die Aktion bereitgestellt haben.“ ...Bericht aus der Bietigheimer Zeitung, Bild aus der Vaihinger Kreiszeitung

